

Liebe Eltern,

die drei schulfreien Wochen vor den Osterferien haben auch uns als Schule überrascht!

Wir suchen weiterhin nach Ideen, damit Sie und Ihre Kinder gut durch die nächsten drei Wochen kommen und die Lernzeit zu Hause gut gestalten können.

Unsere Kinder haben Arbeitsmaterial mit nach Hause genommen. Alle Klassenlehrer stehen per email mit Ihnen in Kontakt. Wir haben für Ihre Kinder die Lernapp: Anton eingerichtet und können Ihren Kindern auch auf diesem Weg Aufgaben zukommen lassen.

Zusätzlich stellen verschiedene öffentlichrechtliche Sender und Verlage kostenfreies Material zur Verfügung, worauf Eltern und Kinder zurückgreifen können. Einige Beispiele sind hier aufgeführt:

<https://www.daserste.de/specials/service/schule-daheim-lernangebote-schueler-corona-krise100.html>

täglich Sachgeschichten mit der Maus:

<https://www1.wdr.de/nachrichten/die-wdr-maus-kommt-jetzt-taeglich-100.html>

Die Homepage „[www.kindernetz.de](http://www.kindernetz.de)“ vom SWR bietet eine Vielzahl von Bastelangeboten, Rätseln und kurzen informativen Filmen.

<https://www.kindernetz.de>

Der Grundschulverband stellt Anregungen für Eltern und andere betreuende Erwachsene zur Verfügung.

[https://grundschulverband.de/wp-content/uploads/2020/03/200316\\_Corona\\_Schulausfall\\_Anregungen.pdf](https://grundschulverband.de/wp-content/uploads/2020/03/200316_Corona_Schulausfall_Anregungen.pdf)

Das ZDF bietet ein virtuelles Klassenzimmer an.

<https://www.zdf.de/wissen/schulersatzprogramm-100.html>

Melden Sie sich bei Fragen und Unklarheiten gerne bei den Lehrern Ihrer Stammgruppe, sie stehen Ihnen auch in den nächsten Wochen während der Schulzeit zur Verfügung.

Kommen Sie gesund durch die nächsten Wochen!

Herzliche Grüße wünscht das Kollegium  
der Evangelischen Grundschule „Katharina von Bora“